
   
UMA LEMBRANÇA 

 

A fotografia é algo muito importante na vida de todos, é um momento registrado 

em nossas memórias em forma de papel ou apenas em uma tela. Comigo, esses registros 

não foram diferentes, cada momento que passei foi guardado para nunca ser esquecido. 

Como disse minha mãe: “Só foi fechar meus olhos, a lembrança veio. A vida passa num 

piscar olhos, não podemos perder um momento, são lembranças a serem recordadas e 

guardadas na nossa memória para sempre.” 

Uma das fotos mais especiais para mim e para meus pais é a do meu primeiro 

aniversário. Foi um momento tão importante e feliz que não poderíamos deixar passar 

sem registro. É um amor incondicional! A lembrancinha de seu primeiro aninho de vida 

era só alegria e meiguice na delicadeza dessa foto. 

A fotografia traz sentimentos, amor, alegria, como pode trazer tristezas, críticas... 

Nunca podemos deixar esse poder de “congelar um momento” para trás. 
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